
【 内 容 】 講演、演習、グループワーク

【 開 催 日 時 】 令和5年11月20日（月） 13:00～16:00

【 会 場 】 八戸プラザホテル　2階プラザホール

【 参 加 人 数 】 50名　　

【 回 答 数 】 50件　（ 回収率 100％ ）　

Ⅰ　職種 Ⅱ　講義内容の理解度について 　Ⅲ　演習について

                      保育補助

 Ⅳ　グループワークについて Ⅴ　自施設の感染対策について 　 Ⅵ　研修参加を他の職員へ勧めるか

Ⅶ　研修に参加しやすい曜日は

　　Ⅷ 意見

・大変勉強になりました。他の職員にも勧めたいです。

・当園では無添加にこだわっているため、刺激が強いハイターは使用していません。ハイター以外で効果のあるものを

　知りたくて講師に質問させていただきました。また、グループワークでたくさん情報を得ることができました。

・今後も参加したいと思いました。

・身近な題材でよかった。

・他園での仕事内容（お遊戯会等）を聞いて興味深かったです。

・今回のようなグループワークしたいです。他園の看護師さんの話を伺えて楽しかったです。

＜令和5年度保育所等における看護職員等の質向上推進事業＞

【八戸会場】保育施設での感染対策研修会　アンケート結果
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　　Ⅷ 意見

・普段実施していることを再確認できて、とても参考になりました。

・今後も続けて欲しいです。

・講義の内容も良く、グループワークも他園の方の話を色々聞けて良かったです。

・看護師の様々な立場がわかり励みになりました。

・職員と共有していきたいです。

・手指手洗い等、やっているつもりでも、なかなか出来ていないと思った。グループワークで他園の話が聞けてよかった。

・保育現場での応急処置の方法、子供に多い感染症について。

・グループワークで、他の園の看護師さんと情報交換できたことが、大変勉強になりました。

・グループワークでは、同じ職種の方と情報交換出来て楽しかったです。

・とても参考になりました。 実際にできてない（やれない）事がわかりました。 グループワークとても良かったです。

　またこのような機会があると嬉しいです。

・感染症に対して再度確認ができたので、園内研修会にでも教えたいと思います。

・感染対策を具体的に学ぶ事ができ、演習も勉強になりました。手洗いは汚れが結構目立っていたので、手だけではなく

　園内や玩具もより丁寧に消毒をし感染対策をしっかりしていきたいと思います。

・看護職員などの感染対策研修会ということで幼稚園教諭でも内容が分かるか不安でしたが、手指消毒の大切さや消毒の

　仕方、各園の取り組みがよく分かり、楽しくしっかり学ぶことができました。また受けたいです。

・他保育園の先生の意見も聞くことができ、とても参考になりました。 このような機会があればとても勉強になります。

・大変勉強になりました

・普段の悩みやモヤモヤを話すことができて良かったです。 まだまだ話し足りなかったです。 このような機会をふやして

　いただけると助かります。

・各保育園での活動や感染対策について知ることができました。小さな子供達を守るため感染対策について今後も活動

　していきたいと思います。

・とても良い研修会でした。いつもこのような研修があればいいなと思っていました。今回はグループワークも看護師

　だけだったので、言いやすかったと思います。またお願いいします。


